

Semaine du goût 4e édition

Pour la 2e année consécutive, notre comité de jumelage du Lezayen a participé à l'évènement de la Semaine du goût, auprès du Foyer de vie de Lezay principal organisateur, mais aussi auprès de l'EHPAD, de l'Espace jeunes, de Chat Perché, des Jardins du Partage... Le thème présenté était celui des traditions culinaires au fil des mois de l'année. Fort de son expérience des marchés de Noël allemands, notre association avait choisi de représenter le mois de décembre, et a donc fait déguster bûche de Noël, bûche aux marrons, kougelhopf et autres biscuits de Noël. Une équipe nombreuse du comité s'est relayée tout au long de cette semaine pour assurer une permanence à notre stand flamboyant, et accueillir le public désireux de découvrir de nouvelles saveurs. Les enfants, qui se déplacent tout exprès avec leurs enseignants, de la maternelle au collège, se montrent particulièrement curieux et gourmands, mais aussi actifs. À nouveau, c'était l'occasion pour tous de tisser du lien social, entre associations et institutions organisatrices, aussi qu'entre générations. Un succès !





